



Más de Uno Valladolid

19/09/2025

“Cantantes para la salud” es un proyecto innovador que estudia como cantar mejora nuestra salud.

En él participan los dos hospitales de Valladolid capital, en colaboración con la UVA.

Y, al frente de esta iniciativa está Víctor Mínguez, técnico de Laboratorio del Hospital Universitario Río Hortega.

Minuto 50:37:

https://www.ondacero.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid/audios-podcast/mas-de-uno/mas-uno-valladolid-19092025_2025091968cd4615a2dd1a7e0d0bb9bb.html

